



Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ulrike Cohnen

Antrag

Projekt „Grüne Inseln“ auch in Mainz-Hechtsheim verwirklichen

In der Gemarkung Bretzenheim nahe des Stadtteils Lerchenberg werden oder wurden bereits im Rahmen des Konzepts „Grüne Inseln“ auf einer neu angelegten Streuobstwiese rund 30 Obstbäume verschiedener Sorten gepflanzt. Das Konzept sieht vor, dass zusätzliche urbane Grünräume in der wachsenden Stadt geschaffen und damit ein ökologisches Kontrastprogramm zur Versiegelung und Verdichtung sowie zur monotonen Nutzung von Flächen im Stadtgebiet geboten wird. Urbane Grünräume sind dabei ganz besonders vor dem Hintergrund der Notwendigkeit der Anpassung an die Folgen des Klimawandels wichtig zur Stärkung der Biodiversität und der Verbesserung des Stadtklimas. Sie sind Orte des sozialen Lebens, der Begegnung und fördern Nachhaltigkeit und Umweltbildung.

Im Rahmen der „Grünen Inseln“ können die Bürgerinnen und Bürger dann zur Erntezeit die Früchte genießen. Gegen eine Kostenbeteiligung von 50 Euro pro Baum kann eine Patenschaft für einen der Obstbäume erworben werden. Dabei können sich die Interessenten anhand einer Liste der für den Standort geeigneten Bäume ihre Lieblingssorte aussuchen. Dieser Baum wird dann durch das städtische Grün- und Umweltamt in der kommenden Pflanzperiode gepflanzt und gepflegt.

Der Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim bittet die Stadtverwaltung Mainz, eine geeignete Fläche zu finden und das Projekt „Grüne Inseln“ auch in Mainz-Hechtsheim zu verwirklichen.

Klaus Euteneuer